
№ 607 Verbale del Consiglio di Amministrazione. 

 

Il giorno Giovedì 22 Maggio 2025, alle ore 16:15, è stato convocato e si 

 

è riunito il Consiglio di Amministrazione della Società A.T.A.P. S.p.A., 

 

presso la sede sociale in Biella Corso Guido Alberto Rivetti, 8/b, per 

 

discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

 

⁕⁕⁕ OMISSIS ⁕⁕⁕ 

 

All’ora indicata nell’avviso di convocazione, il Presidente, presente 

presso la Sede Aziendale di Biella, constatato che: 

 

- partecipano alla seduta: in presenza presso la Sede Aziendale, il 

 

Consigliere Luca Castagnetti; tramite collegamento in 

 

videoconferenza, il Vice Presidente Luigi Bruno e il Consigliere 

 

Costanza  Mottino;  ha  invece  giustificato  la  propria  assenza  il 

 

Consigliere Pier Carla Camoriano; 

 

- partecipa alla seduta il Collegio Sindacale, tramite collegamento in 

 

videoconferenza, nelle persone del dott. Stefano Cravero e del dott. 

 

Lorenzo Mirabile; ha invece giustificato il proprio ritardo la dott.sa 

 

Elena Bodo (Presidente); 

 

- sono presenti, presso la Sede Aziendale, il Direttore Generale ing. 

 

Sergio Bertella e il Segretario del Consiglio dott. Andrea Ciocca; 

 

- il Consiglio di Amministrazione è stato regolarmente convocato, con 

 

comunicazione con avviso di ricevimento inviata a tutti i Sigg. 

Consiglieri e Sindaci in data 16.05.2025; 

 

dichiara regolarmente costituito il Consiglio di Amministrazione e passa 

 

all’esame degli argomenti previsti dall’Ordine del Giorno, come sopra 

 

notificato agli intervenuti. 
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⁕⁕⁕ OMISSIS ⁕⁕⁕ 

 

 

8) Procedura in economia ai sensi dell’art 50 comma 5 del D. Lgs 

 

36/2023, finalizzata alla conclusione di un accordo quadro ai sensi 

dell’art. 59 del codice per l’affidamento del servizio di “riparazione e 

 

manutenzione della carrozzeria e/o verniciatura degli autobus/mezzi 

 

di  ATAP  s.p.a.”  (CIG  B6798270E5).  Esiti  della  procedura  e 

 

deliberazioni. 

 

Il Direttore Generale richiama i contenuti essenziali della procedura di 

 

gara, avviata in seguito a delibera intervenuta durante la seduta dello 

 

scorso 7 Aprile 2025. 

 

L’appalto ha per oggetto l’attività di interventi di risanamento/riparazione 

 

di carrozzerie  a  seguito  di  eventi  incidentali  o  risanamento  parti 

 

ammalorate e/o di verniciatura della flotta di autobus/mezzi in dotazione 

 

ad ATAP. 

 

Le attività richieste comprendono sia le eventuali riparazioni da effettuare 

 

al banco che la verniciatura delle parti ripristinate. 

 

La durata dell’affidamento è pari ad anni 3 (tre) a far data di inizio validità 

del contratto salvo il fatto che l’ammontare complessivo dei relativi 

 

servizi raggiunga il valore contrattuale presunto prima dello scadere dei 

 

due anni, in tal caso il presente accordo si intenderà cessato alla data del 

 

raggiungimento del suindicato importo. 
 

A) Importo a base di gara € 99.800,00 

 

B) Oneri per la sicurezza da interferenze non soggetti a ribasso € 200,00 

 

A) + B) Importo complessivo € 100.000,00 

 

Quindi, il Direttore Generale illustra al Consiglio gli esiti della procedura. 

 

Alla richiesta di manifestazione di interesse hanno risposto le seguenti 

 



ditte: 

• Autogrillo di Saullo Francesco s.r.l. di Verrone (BI) 

• Carrozzeria TCM di Daturi Marco & C. s.a.s. di Casatisma (PV) 

• G.M. s.r.l. di Villafranca Piemonte (TO) 

 

Alla procedura di gara hanno partecipato le ditte: 

• Autogrillo di Saullo Francesco s.r.l. di Verrone (BI) 

• Carrozzeria TCM di Daturi Marco & C. s.a.s. di Casatisma (PV) 

 

Mentre G.M. SRL non ha accettato l’invito. 

All’apertura del plico, ancor prima di aprire le offerte si rilevava che 

 

nessun partecipante ha caricato tutta la documentazione di gara; in 

 

particolare in entrambe i casi è risultata mancante l’offerta tecnica. Questa 

 

anomalia non è, ai sensi della normativa, sanabile con soccorso istruttorio. 

 

La gara si intende, pertanto, deserta. 

 

Nel prossimo periodo, di conseguenza, l’Azienda procederà a instaurare 

 

trattative private per la stipula di convenzioni con più fornitori e ciascuna 

 

di importo inferiore a € 40.000 (corrispondenti al limite di spesa per 

 

singolo atto riconosciuto al Direttore Generale), a cui si potrà fare ricorso 

 

a seconda delle contingenti necessità. 

 

Il Consiglio prende positivamente atto della relazione dell’ing. Bertella e 

 

chiude la trattazione dell’argomento. 
 

⁕⁕⁕ OMISSIS ⁕⁕⁕ 

 

Non essendovi ulteriori comunicazioni, la seduta si scioglie alle ore 18.30. 

 

      Il Segretario    Il Presidente 

  

(dott. Andrea Ciocca) (ing. Vincenzo Ferraris) 
 

 

 

 

 

 

 


